
Assemblée générale Jeanne d’Arc 
Pléchâtel de fin de saison 2013/2014 

Section football 

Bilan 2013/2014 
 

L’assemblée s’est tenue  le 06/06/2014. 

 

Le bilan des résultats sportifs est assez mitigé  : 

 L’équipe 1 descend de D2 en D3 

 L’équipe 2 se maintient en D4 

Plusieurs facteurs peuvent expliquer ces résultats : 

 Un effectif diminué lors de la dernière inter saison 

 Un manque général de motivation 

 

Les sections U13 à U17 étaient en entente avec Poligné. Les résultats sont bons : une 

montée en D2 pour l’équipe U17.  

Nous avons monté à mi saison une équipe U11 avec un effectif réduit certes mais qui à pu 

donner un maximum de temps de jeu à nos jeunes joueurs. 

Les plateaux U7 et U9 se sont bien déroulés. 

 

Le bilan financier 

Le bilan financier est bon. Le club enregistre même un léger bilan positif. 

Dépenses : 6200 € 

Recettes : 7600 € 



 

Saison 2014/2015 
 

L’effectif pour la saison prochaine devrait rester stable. 

Reste la question des U15 en suspend. 

 

Bureau 

L’élection du nouveau bureau a eu lieu : 

Président : André Rihet 

Vice président : Yohann Fieus 

Secrétaire : Stéphane Le Boulaire, Raymond Jahier 

Trésorier : Katia Anger 

Le reste du bureau : Vincent Jolivet, Alain Sicard, Stéphanie Stuyck, Sebastien Stuyck, Gilles 

Anger, Wilfried Blavette, Jeremy Jolivel, Freddy Jolivet, David Hudin, Sébastien Nourisson 

 

Décisions : 

L’équipe engagera 2 équipes séniors. 

Pas d’inscription en coupe de France 

Les licences devront être rendues complètes. 

Le prix des licences n’évolue pas : 

 U5-U6 :   30€ 

 U7-U13 :   40€ 

 U14-U18 :   50€ 

 U19 - Seniors – Vétérans :  65 € 

 


